Hoy en

PRENSA



Congreso unificará al gremio farmacéutico La Dra. Dinorah Clark de Ortiz, afirma que la

mayor asistencia de profesionales químicos y farmacéuticos al 50. Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, es necesaria para fortalecer la unidad del gremio. (Inf. Pág. 3).

Piden se les haga nuevo mercado

Los comerciantes de Ahuachapán, solicitan a las autoridades correspondientes, se les construya su nuevo mercado, prometido hace varios años, sin que se cumpla ese plan. (Inf. Pág. 71).

Sanciones a colegios que aumenten cuotas Las instituciones educativas, que atenten contra los intereses de la mayoría de padres de familia, serán llamados a la Fiscalía General de la República, para que se les determine las sanciones que corresponden a la violación del Decreto 544. (Inf. Pág. 71).

Dra. Dinorah C. de Ortiz

Campaña sobre hipertensión arterial

La importancia de someterse a un chequeo de la tensión arterial, destaca el Dr. José María Rivas, participante en la Campaña Nacional: "Diagnóstico precoz de la hipertensión arterial", llevada a cabo por el Club de Leones del Distrito D-2, en coordinación con Laboratorios Bayer de C.A. (Inf. Pág. 71)

Gobierno debe millones a contratistas

Una deuda millonaria tiene el Gobierno de la República, con las empresas constructoras del país. Trascendió que solamente el Ministerio de Obras Públicas debe a los contratistas 75 millones de colones. El Comité Económico estudia planteamiento y posibilidades de refinanciamiento por parte de los organismos internacionales.

Piden respeto a Monumento a Madre

Ciudadanos santanecos, piden que no se permita el establecimiento de ventas callejeras ni bebidas embriagantes cerca del Monumento a la Madre, en esa localidad. (Inf. Pág. 3).

Farmacéutico del Año período 1987-88

El Dr. Romeo Majano Araujo fue electo
"Farmacéutico del Año" para el período 1987-88,
por la Junta Directiva del Colegio de Químicos y
Farmacéuticos de El Salvador. Participará en el
Ouinto Congreso Nacional de Cicardo Quinto Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas. (Inf. Pág. 3).

Fundación continúa plan de ayuda

Donativos consistentes en material médicoquirúrgico, medicinas y otros artículos de uso clínico, cuvo valor sobrepasa el medio millón de colones, hizo la Fundación Salvadoreña-Americana durante el recién finalizado mes de octubre, según cuadros de entregas llevados por esa institución. (Inf. Pág. 3).

Peligro de epidemias denuncian

Vecinos de la Colonia Santa Lucía, temen se desaten epidemias a causa de los enormes promontorios de basura, porque no pasan las unidades del tren de aseo. (Inf. Pág. 3).



Dr. José María Rivas



Dr. Romeo Majano Araujo

Editoriales

Inoperante el diálogo en Centroamérica

El diálogo ha resultado inoperante. Ha existido mucha intransigencia de parte de la guerrilla, para que a través de largas conversaciones, no haya podido lograrse algún acuerdo positivo. En el caso de nuestro país particularmente, las pláticas han sido suspendidas por los frentes guerrilleros, con el evidente propósito de ablandar las posiciones del Gobierno. En otros países, ni siquiera se ha podido iniciar pláticas con los rebeldes o bien, no se han entablado formalmente. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Policía decomisa literatura roja

(Viernes 9 de Nov. de 1962). Gran alarma hubo ayer, a las 11 de la mañana, en la 43a. Avenida Sur de San Salvador, y la 5a. Calle Poniente de Mejicanos. Grupos de agentes de investigaciones de la Policía Nacional, decomisaron abundante propaganda subversiva, y capturaron a varias personas que fueron encontradas en las casas donde estaba la propaganda. Informes policiales indican que el decomiso constó de más de 3 mil impresos, entre libros, folletos, volantes, e insignias del FUAR.

Indice

Cómicos / 56-58 Clasificados / 59-69

Agricultores buscan solución a problemas

Agricultores que buscan solución a sus graves problemas, diregen una petición y hacen exposición de sus dificultades, al Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

La comunicación es la siguiente: Se-nor Presidente Constitucional de la República. Excelentísimo señor Presidente: Nosotros, ciudadanos salvadoreños, en representación propia y de los agricultores de El Salvador, queremos por este medio, respetuosamente, hacer de su conocimiento lo

Los hechos son 10.) Pago a los agricultores por nuestros productos a precándonos pérdidas y el consecuente desaliento al trabajo agrícola, lo cual hoy se traduce en la tremenda baja en la producción de cultivos tradiciona-

20.) Se nos obligó a consumir insumos a precios y calidades en contra de los intereses de todos los agricultores. Ya en este rubro, gracias a su inter-vención personal se ha podido remediar, pero hasta este año 1987. Los anteriores años ocasionaron grandes pérdidas a los agricultores.

30.) No hemos tenido créditos con--Pasa a la página 47-

Plan negativo transporte prevén

Las medidas de la Dirección de Transporte Terrestre para obligar a los empresarios del transporte, a prestar el servicio durante los ataques del terrorismo al transporte, se prestan a corrupción.

Así se sintetizan las declaraciones dadas ayer, por representantes del sector transporte, al conocer las intenciones de Transporte Terrestre de obligarlos a salir a las calles, a costa de la quema de sus vehículos.

Señalaron, que la citada Dirección ha dicho a los transportistas, que de serles quemada una unidad les entregarán 30 mil colones en combustible diesel a cambio, para reponerles en parte el daño sufrido.

Pero se da el caso, dijeron, que esto se presta a corrupción, la cual seguramente ya ha sido visualizada por las autoridades y algunos transportistas.

Según los planes de algunos empresarios inescrupulosos, la próxima vez que haya boicot van a sacar las unidades más viejas y arruinadas, en su poder, que valgan unos dos mil colones, les van a dar fuego y van a cobrar su indeminización de 30 mil colones en diesel. Seguramente, denuncian, no van a estar solos en ese "desfalco".

—Pasa a la página 79-

Denuncian más actos de vandalismo FN

Numerosos actos vandálicos perpe trados por los terroristas, durante el final de la semana, fueron denunciados en diferentes lugares del país, por las autoridades civiles y militares.

Según informaron, cuando se dedicaban a recolectar café en unos cafetales de los cantones El Roblar y Palo Grande, jurisdicción de Suchitoto, resultaron dos personas amputadas y cinco heridas al hacer contacto con minas "quitapié" dejadas por los sub-

autoridades reportaron que Ana Milagro García, de 29 años, resultó amputada de las dos piernas y Noemí del Carmen Alas Flamenco, de 13 años, perdió su pierna derecha a raíz de la explosión de las minas dejadas por los terroristas. En el mismo atentado cuatro personas más resultaron heridas por las esquirlas siendo ellos: Humberto Wilfredo Durán, Walter López Flamenco, Marta Alicia Alas y Rolando Wilfredo Durán. Refieren -Pasa a la página 31-



ALFABETIZADOS. (Sonsonate). Esta es una parte de los 45 alumnos. Cines 772-79 Tips de César Temes / 74

de haber terminado muy satisfactoriamente sus estudios, realizados en la Comandancia del Puesto de la Guardia Nacional de Armenia.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Su Salud / 40, Editoriales / 6-7 Hermano Pablo / 50, Sociales / 8-52 Horoscopo / 25 Horos

Cartas a María / 34